

Jazz au Grenier

20 Mai '80

Chris McGregor en quartette

Chris McGregor, piano; « Doudou » Gouirand, saxo; Didier Levallet, basse; Jean-Claude Montredon, batterie. Les critiques sont unanimes : Ces quatre-là sont un carré d'as.

Chris McGregor, le pianiste sud-africain qui vit maintenant dans l'Agenais, est plein d'une poésie musicale empreinte à vie des ballades sud-africaines avec lesquelles il a grandi. Plein d'espaces, plein de tendresse et aussi de passion fougueuse.

« Doudou » Gouirand, un Français qui vit en Suède a mûri son style auprès de Don Cherry, le trompette avant-gardiste et d'Okay Temiz qui fusionne le jazz et la musique orientale. Il aime le voyage sonore.

Didier Levallet, autre Français dont le son et l'autorité font aujourd'hui merveille, d'après Laurent Goddet de Jazz Hot, est l'un des piliers de la section

rythmique qui, face à l'audace et l'originalité de McGregor, ont une tâche pleine d'embûches. Levallet est le bassiste.

Jean-Claude Montredon, un jeune Martiniquais, a ramassé des tas d'éloges dans les récentes tournées en France. D'après Goddet, ce fut une révélation et « a considéré comme l'un des plus grands espoirs... » Pour Jazz Magazine, Denis Constant écrit que « Montredon pourrait devenir un des plus grands rythmiciens de France ».

De ce quartette, je ne connais que la musique de McGregor, mais j'aime autant vous dire que ce soir, j'irai pleine d'espoir, découvrir les trois autres...

NIGHTHAWK.

● Chris Mac Gregor Quartet, ce soir, à 21 heures, au Grenier de Toulouse, rue de la Digne.